

町内各地で清掃ボランティア

6月13日岐阜工機㈱の従業員68人が、6月の環境月間に合わせて、同社周辺の通勤路をきれいにしようと、ごみ拾いなどの清掃作業の奉仕活動を行いました。

この活動は平成2年からはじめており、今回で20回目となりました。

清掃した場所は、同社前を通る県道多治見～白川線錦津公民館入口付近から、御嵩町境までの約3キロで、車からのポイ捨てや粗大ごみの不法投棄がたびたび確認されている区域。

従業員らは、ごみ袋片手に徒歩で約2時間かけて空き缶やペットボトルなどのごみを拾い集めました。



袋いっぱいにごみを集める岐阜工機のみなさん



歩道の清掃をする東信八百津支店のみなさん

6月13日 東濃信用金庫の八百津・川辺・古井・白川支店の職員59人が、人道の丘公園へ向かう国道418号の歩道 森林組合事務所前から丸山トンネルの約2kmの間を、草取りやゴミ拾いの清掃活動を行いました。

この活動は6月15日の信用金庫の日に合わせて、日頃の感謝を込めて、地元のために何か役に立とうということで、毎年同金庫全店同時で行われている活動です。各支店の職員の皆さんは、歩道に張り出してきた雑草を取ったり、ポイ捨てされたゴミなどを拾い、約1時間半かけて汗にまみれながら清掃活動を行いました。

囲碁交流大会

6月21日、八百津公民館で、第1回岐阜新聞社杯 囲碁交流大会が開かれ、盤上で熱戦が繰り広げられました。

この大会に参加したのは、高校生から80歳代までの幅広い年齢層が参加し、段位の部に18人、級位の部に8人の合計26人参加。それぞれの部に分かれて予選リーグ、決勝トーナメントで対戦しました。結果は次のとおりです。

段位の部(参加者18人)

優勝 古田昭八郎

2位 山田昭夫

3位 岩井恒雄

級位の部(参加者8人)

優勝 金子敏弥

2位 井尻葛夫

3位 松浦正彦



熱戦が繰り広げられました



参加者全員で記念撮影